



ANTIGUOS SOLIDARIOS

LAS BUENAS NOTICIAS DE LOS ANTIGUOS DE MONTESION SOLIDARIOS

Comunicado 13

El pasado jueves se amplió el número de familias asistidas. Actualmente ya son doce y posiblemente el próximo jueves acudirán cinco más.

Más noticias, todas buenas:

1ª Hemos recibido varias bolsas con ropa de bebé y niño en muy buen estado. Necesitamos cajas (pueden ser de cartón) para guardarla convenientemente.

2ª Nuestro pequeño "stock" de juguetes va aumentando, gracias a la generosidad de varios socios.

3ª En cuanto a accesorios de bebé, ya tenemos la primera bañera y cambiador.

4ª Nuestro buen amigo Miquel d'es Forn nos facilitó un transporte de material con su furgoneta el pasado jueves y nos deleitó con una dulce merienda de sus famosos cremadillos.

5ª Noticia, la mejor. El número de voluntarios, entre volantes y fijos ya se acerca a 30.

GRACIAS A TODOS.

Hasta el jueves.

Blai Vidal.

AA. AA.
de
Montesión